

Ressort: Finanzen

Statistik: Industrie investierte im Jahr 2011 deutlich mehr

Wiesbaden, 19.11.2012, 08:08 Uhr

GDN - Die deutschen Industrieunternehmen haben im vergangenen Jahr 55,2 Milliarden Euro in Sachanlagen investiert. Wie das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mitteilte, waren das 8,3 Milliarden Euro beziehungsweise 17,6 Prozent mehr als im Jahr 2010.

Die höchsten Investitionen tätigte der Wirtschaftszweig Herstellung von Kraftwagen und Kraftwagenteilen mit 12,5 Milliarden Euro. Gegenüber dem Vorjahr war dies eine Zunahme von 19,3 Prozent. Im Maschinenbau wurden 5,7 Milliarden Euro in Sachanlagen investiert, 1,1 Milliarden Euro mehr als 2010. Besonders stark zugenommen haben die Investitionen in den Wirtschaftsbereichen Herstellung von Datenverarbeitungs-, elektronischen und optischen Geräten und Herstellung von Metallerzeugnissen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2595/statistik-industrie-investierte-im-jahr-2011-deutlich-mehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619